

## Moeldoko Minta Masalah Pemilu 2024 Tak Diselesaikan dengan Cara Jalanan

JAKARTA (IM) - Kepala Staf Kepresidenan Moeldoko mengatakan, tuduhan mengenai kecurangan pemilu 2024 harus disikapi dengan mekanisme dan regulasi yang jelas. Sebab Indonesia adalah negara hukum.

Moeldoko menegaskan hal ini untuk menanggapi sikap civitas akademika Universitas Gadjah Mada (UGM) Yogyakarta yang mendeklarasi gerakan 'Kampus Menggugat' untuk mengembalikan etika dan konstitusi yang terkorak dalam beberapa tahun terakhir.

"Kita negara hukum. Jadi mekanisme itu ada, regulasi jelas," kata Moeldoko di Kompleks Istana Kepresidenan, Jakarta, dikutip Kamis (14/3).

Moeldoko mengatakan penyelesaian permasalahan mengenai pemilu diselesaikan oleh para penyelenggara yakni KPU dan Bawaslu. Ia meminta semua pihak untuk mengikuti mekanisme ataupun regulasi yang berlaku. Dan tidak menggunakan caranya masing-masing.

"Itu terkait penyelenggara pemilu, penyelenggara KPU dan Bawaslu. Proses-proses itu ya harus kita dukung. Karena kita negara hukum, jangan diselesaikan dengan cara-cara jalanan begitu," ungkapnya.

Sebelumnya, civitas akademika Universitas Gadjah Mada melalui gerakan Kampus Menggugat mengajak untuk mengembalikan etika dan konstitusi yang terkorak selama lima tahun terakhir.

Juru Bicara Civitas Akademika UGM Arie Sujito mengatakan, semua tahu persis jika problem etik saat ini bermula dari persoalan dinasti sebagaimana ditunjukkan secara tendesius pemimpin bangsa ini.

"Dan jika tidak mengkritisi problem ini maka persoalan bangsa yang dihadapi akan semakin serius. Universitas adalah bagian intelektual tentu harus terpenggil sebagai entitas spiritual untuk menyelesaikan persoalan ini," ujar Arie, Selasa (12/3). ● me

# 2 | Polhukam

FOTO: ANTARA



## PANGLIMA TNI SAMBUT SATGAS KONGA INDONESIA

Panglima TNI Jenderal TNI Agus Subiyanto (kiri) memberikan selamat kepada prajurit Satgas TNI Kontingen Garuda (Konga) usai diberikan anugerah Satya Lancana Santi Dharma di Plaza Mabes TNI, Cilangkap, Jakarta, Kamis (14/3). Satgas TNI Konga beserta Milstaff Seceast UNIFIL TA 2023 yang berjumlah 1088 personel dari Satgas Batalyon Mekanis, Civil Military Coordination Unit, Military Community Outreach Unit, Military Police Unit, Tim Kesehatan dan Milstaff Seceast itu tiba di tanah air setelah selama setahun melaksanakan misi perdamaian di Lebanon.

# TKN Prabowo-Gibran Justru Klaim Jadi Korban Kecurangan Pilpres yang TSM

Wakil Ketua TKN Prabowo - Gibran, Habiburokhman, mengatakan, pihaknya punya banyak bukti kecurangan TSM Pemilu 202. Hal itu kan diungkap di MK.

JAKARTA (IM) - Tim Kampanye Nasional (TKN) pasangan calon presiden dan calon wakil presiden (capres-cawapres) nomor urut 2, Prabowo Subianto-Gibran Rakabuming Raka, justru mengklaim sebagai korban kecurangan Pemilu Presiden

(Pilpres) 2024.

Hal ini disampaikan Wakil Ketua TKN, Habiburokhman, menjawab tuduhan Tim Pemenangan Nasional (TPN) Ganjar Pranowo-Mahfud MD soal kecurangan pilpres yang terstruktur, sistematis, dan masif (TSM).

"Kalau kita bicara soal TSM, kami juga percaya diri bahwa justru sebaliknya, kami ini sebenarnya adalah korban dari kecurangan yang TSM walaupun kami menang," kata Habiburokhman dalam suatu acara di Jakarta, Rabu (13/3).

Habiburokhman mengaku, pihaknya memiliki banyak bukti yang menunjukkan bahwa kecurangan Pemilu 2024 terjadi secara terstruktur, sistematis, dan masif (TSM).

Misalnya, dugaan adanya pakta integritas Penjabat

(Pj) Bupati Sorong untuk memenangkan capres tertentu. Selain itu, menurutnya, ada sejumlah kepala daerah lain yang terlibat dalam kemenangan calon tertentu, di mana temuan ini telah dinyatakan sebagai pelanggaran pemilu oleh Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu).

Habiburokhman juga menyebutkan adanya instansi dan kementerian yang digunakan untuk kemenangan kubu pasangan calon (paslon) lawan.

"Kami punya dasar kuat, punya bukti kuat, punya saksi banyak sekali, bahwa kami adalah korban kecurangan TSM yang merugikan kami," ujar Habiburokhman.

"Jadi artinya pelakunya baik paslon (nomor urut) satu maupun paslon (nomor urut) tiga. Itu nanti akan kami buka juga di persidangan Mahkamah Konstitusi," lanjutnya.

Oleh karenanya, Habiburokhman mengatakan, TKN Prabowo-Gibran siap menghadapi gugatan hasil Pilpres 2024 yang akan diajukan kubu Ganjar Pranowo-Mahfud MD dan Anies Baswedan-Muhaimin Iskandar ke Mahkamah Konstitusi (MK).

Wakil Ketua Umum Partai Gerindra itu bilang, TKN Prabowo-Gibran bakal membuktikan bahwa pihaknya menjadi korban kecurangan pilpres.

"Kita sudah sangat siap walaupun enggak perlu persiapan yang khusus-khusus amat. Tapi kita memang siap, konsekuensi kita menang tentu pihak yang nanti merasa kalah tentu akan mengajukan upaya hukum ini," kata Habiburokhman.

"Ini adalah upaya kon-

stitusi, hak teman-teman diajukan dan kami akan hadir sebagai pihak terkait," tandas Wakil Ketua Komisi III DPR RI tersebut.

Sebagaimana diketahui, pasangan capres-cawapres nomor urut 1, Anies Baswedan-Muhaimin Iskandar; dan capres-cawapres nomor urut 3, Ganjar Pranowo-Mahfud MD, berencana mengajukan gugatan hasil Pilpres 2024 ke MK. Dua kubu pasangan calon ini menuding telah terjadi kecurangan pilpres yang terstruktur, sistematis, dan masif.

Seperti diketahui hasil hitung cepat atau *quick count* sejumlah lembaga survei, Prabowo-Gibran, unggul pada Pilpres 2024. Hasil hitung cepat final Litbang Kompas, misalnya, memperlihatkan perolehan suara paslon nomor urut 2 itu mencapai 58,47 persen.

Prabowo-Gibran didukung oleh Partai Gerindra, Partai Golkar, Partai Demokrat, Partai Amanat Nasional (PAN), Partai Bulan Bintang (PBB), Partai Gelora, Partai Solidaritas Indonesia (PSI), Partai Garuda, dan Partai Rakyat Adil Makmur (Prima).

Sementara, Anies-Muhaimin mendulang 25,23 persen suara. Pasangan ini didukung oleh Partai Nasdem, Partai Kebangkitan Bangsa (PKB), Partai Keadilan Sejahtera (PKS), dan Partai Ummat.

Masih menurut *quick count*, Ganjar-Mahfud, mendapat 16,30 persen suara. Capres-cawapres ini didukung oleh PDI Perjuangan, Partai Persatuan Pembangunan (PPP), Partai Hanura, dan Partai Perindo. ● han



FOTO: ANT

## KPU SAHKAN PEROLEHAN SUARA PILPRES DI 25 PROVINSI

Ketua KPU Hasyim Asyari memimpin rapat pleno rekapitulasi hasil penghitungan perolehan suara Pemilu 2024 tingkat nasional di Gedung KPU, Jakarta, Kamis (14/3). Dalam rapat itu, KPU telah mengesahkan perolehan suara Pilpres pada 25 provinsi di tingkat nasional.

## 1.088 Pasukan Perdamaian di Lebanon Terima Satyalencana Santi Dharma

JAKARTA (IM) - Panglima TNI Jenderal Agus Subiyanto menyematkan tanda kehormatan Satyalencana Santi Dharma kepada 1.088 prajurit pasukan perdamaian yang selesai bertugas dari Lebanon. Penyerahan itu dilakukan saat penyambutan pasukan perdamaian itu di Plaza Markas Besar (Mabes) TNI, Cilangkap, Jakarta Timur, Kamis (14/3).

Panglima Agus menjadi inspektur upacara (grup) penyambutan. Kemudian ia memberikan tanda kehormatan Satyalencana Santi Dharma yang diwakili tiga prajurit dari pasukan perdamaian tersebut.

Pasukan perdamaian Satgas Konga beserta Milstaff Seceast UNIFIL ini kembali ke Tanah Air setelah melaksanakan misi perdamaian selama 12 bulan di Lebanon. Atas kesuksesan prajurit sat-

gas dalam mengemban misi perdamaian, negara menganugerahi Satyalencana Santi Dharma kepada seluruh personel berdasarkan Keputusan Presiden (Kepres) Nomor 116/TK/Tahun 2023 pada tanggal 10 November 2023.

Dalam kesempatan Agus mengucapkan terima kasih kepada personel Satgas Kontingen Garuda (Konga) beserta Milstaff Seceast United Nations Interim Force in Lebanon (UNIFIL) TA 2023 pimpinan Kolonel (Inf) Syafrudin. Mereka telah selesai menjalankan tugas sebagai pasukan perdamaian PBB dan mengharumkan nama Indonesia.

"Selama penugasan kalian telah mendapatkan pengalaman yang sangat berharga dan prestasi yang membanggakan, jadikanlah hal-hal positif yang telah didapat selama penugasan untuk dikembangkan di satuan demi kemajuan dan kejayaan TNI," kata Agus dalam amanatnya.

Agus memerintahkan kepada pasukan perdamaian yang selesai menjalankan tugas untuk adaptasi di satuan masing-masing dan siap menerima tugas selanjutnya. ● han

## Semarang Banjir, 4 Perjalanan Kereta Api Dibatalkan, 14 Di Antaranya Harus Memutar

JAKARTA (IM) - Bajir di Semarang, Jawa Tengah, merendam sejumlah jalur kereta. Hal ini mengakibatkan sejumlah perjalanan kereta api (KA) yang melintas di jalur Pantai Utara atau Pantura mengalami keterlambatan.

Bahkan pada Kamis (14/3) pukul 04.30 WIB, PT Kereta Api Indonesia (Persero) terpaksa melakukan pembatalan sejumlah perjalanan kereta api pemberangkatan awal dari Daop 4 Semarang, dan melaksanakan rekayasa pola operasi bagi perjalanan kereta api lainnya.

Adapun KA- KA yang dibatalkan pada pagi ini yaitu: KA Ambarawa Ekspres relasi Semarang Poncol - Surabaya pasarturi, KA Bloro Jaya relasi Cepu - Semarang Poncol, KA Kedungsepur relasi Semarang Poncol - Ngrombom, dan KA Banyubiru relasi Semarang Tawang Bank Jateng - Solo Balapan.

"KAI menyampaikan permohonan maaf atas pembatalan KA-KA tersebut. Bagi para calon penumpang yang telah memiliki

tiket, bisa membatalkan tiket di loket stasiun dan bea akan dikembalikan 100% di luar bea pesan," kata EVP of Corporate Secretary KAI, Raden Agus Dwinanto Budiadj dalam keterangannya kepada wartawan.

Pembatalan dapat dilakukan hingga 7 hari setelah jadwal keberangkatan yang tertera pada tiket. Untuk syarat dan detail ketentuan selengkapnya, masyarakat dapat menghubungi Customer Service di Stasiun, Contact Center KAI melalui telepon di 121, WhatsApp KAI121 di 08111-2111-121, email cs@kai.id, atau media sosial KAI121.

Selain itu, KAI juga melakukan rekayasa pola operasi jalan memutar untuk 14 KA yang melintas di jalur utara ke jalur selatan, yakni: KA Pandalungan sebanyak 2 KA, KA Argo Bromo Angrek sebanyak 2 KA, KA Majapahit sebanyak 2 KA, KA Kertajaya sebanyak 2 KA.

Kemudian, KA Sembrani, KA Brawijaya, KA Harina, KA Darmawangsa, KA Gumarang, dan KA Jayabaya.

"Rekayasa pola operasi jalan memutar bagi KA-KA tersebut untuk mengurangi dampak kelambatan lebih banyak lagi," kata Agus.

KAI memberikan *service recovery* kepada penumpang yang terdampak kelambatan tinggi perjalanan KA akibat banjir tersebut berupa minuman, makanan ringan, dan makanan berat.

Selanjutnya, KAI menyiapkan petugas yang bersiaga di titik-titik banjir untuk memastikan keselamatan dan menyiapkan material yang diperlukan untuk normalisasi jalur bisa dilalui kereta api.

Sementara itu, Stasiun Semarang Tawang Bank Jateng saat ini tidak melayani naik dan turun penumpang sampai dengan kondisi banjir teratasi.

"Kami atas nama manajemen dan seluruh jajaran KAI memohon maaf atas ketidaknyamanan yang dirasakan oleh pelanggan dan kami sedang berupaya secara maksimal agar seluruh perjalanan KA dapat kembali normal," terang Agus. ● han



FOTO: ANT

## ANGGARAN KKP DIBLOKIR SEMENTARA KEMENKEU

Menteri Kelautan dan Perikanan Sakti Wahyu Trenggono (kiri) menyampaikan paparannya saat rapat kerja bersama Komisi IV DPR terkait evaluasi anggaran 2023 dan rencana serta program 2024 di kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta, Kamis (14/3). Sakti Wahyu Trenggono mengungkapkan anggaran KKP sebesar Rp501 miliar dari pagu anggaran 2024 Rp6,93 triliun diblokir sementara oleh Kementerian Keuangan karena termasuk sebagai belanja modal yang dapat difisienkan, tidak mendesak dan dapat ditunda.

**PENGUMUMAN**

Bahwa berdasarkan akta tanggal 13-03-2024, Nomor 12, yang dibuat dihadapan YUPI NURLIA DEWI, Sarjana Hukum, Magister Kenotariatan, Notaris di Kabupaten Bandung, telah ditandatangani akta pembubaran PT. IRIGASI PETANI NUSANTARA, berkedudukan di Kota Jakarta Selatan.

Bahwa segala Utang Piutang dan kewajiban perseroan terhitung mulai tanggal Kian ini telah menjadi tanggung jawab Likuidator perseroan yaitu NYONYA ANNISA ANINDITA.

Dan kepada pihak-pihak yang berkepentingan dengan perseroan dapat menghubungi Likuidator perseroan dengan alamat Jl. Bangka Raya No. 42A, RT 002 RW 005, Kel. Pela Mampang, Kec. Mampang Prapatan, Kota Adm Jakarta Selatan, Prov. DKI Jakarta.

LIKUIDATOR  
NYONYA ANNISA ANINDITA

**UNDANGAN**  
**RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA**  
**PT. MANOOR BULATN LESTARI**

Direksi PT. Manoor Bulatn Lestari, berkedudukan di Kabupaten Kutai Barat, Kalimantan Timur ("Perseroan") dengan ini mengundang para Pemegang Saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("RUPSLB") yang akan diselenggarakan pada:

Hari/Tanggal : Selasa, 02 April 2024  
Waktu : 12.00 WITA  
Tempat : Teleconference melalui [https://teams.microsoft.com/join/teep-join/19%3ameeting\\_OIWmZTK0MCHYmVnM0YzFLWE4MDA0MjY2ZmMWRNDB%40thread.v2/0?context=%7b%22Tid%22%3a%22b2ebc3a6-0b9d-4b43-b8f1-922245d7ee56%22%2c%22Oid%22%3a%223dc0f8a0-166e-4b6e-b33f-bbf4168497b%22%7d](https://teams.microsoft.com/join/teep-join/19%3ameeting_OIWmZTK0MCHYmVnM0YzFLWE4MDA0MjY2ZmMWRNDB%40thread.v2/0?context=%7b%22Tid%22%3a%22b2ebc3a6-0b9d-4b43-b8f1-922245d7ee56%22%2c%22Oid%22%3a%223dc0f8a0-166e-4b6e-b33f-bbf4168497b%22%7d)

Agenda RUPSLB:  
Persetujuan kepada Direksi Perseroan untuk menjamin harta kekayaan Perseroan berupa Rekening Giro Reksus DHE SDA atas nama Perseroan pada Bank Mandiri dengan nilai maksimal Rp235.000.000.000,- dan USD15.100.000,- atau nilai lainnya sebagaimana disetujui oleh Bank Mandiri guna memperoleh fasilitas pinjaman sebesar Rp235.000.000.000,- dan USD15.100.000,- atau nilai lain yang akan ditentukan oleh Bank Mandiri.

Kabupaten Kutai Barat, 15 Maret 2024  
PT. MANOOR BULATN LESTARI  
Direksi

**PENGUMUMAN**

Bahwa berdasarkan akta PT KONSULTAN PERHOTELAN MINERS, Tanggal 14 Maret 2024, nomor 9, yang dibuat oleh MULYANI, S.H., M.Kn., Notaris di Kabupaten Karangasem, telah dilikuidasi dan dibubarkan PT KONSULTAN PERHOTELAN MINERS, berkedudukan di Kota Manado, kepada mereka yang mempunyai piutang dan hutang ke pada perseroan, harap menghubungi Direksi, selaku likuidator di kantor perseroan, JALAN SAM RATULANGI II NOMOR 118, Kota Manado, dalam jangka waktu 60 (enam puluh) hari sejak pengumuman ini.

Jakarta, 15 Maret 2024.  
PT KONSULTAN PERHOTELAN MINERS  
LIKUIDATOR